

## Sortie du 29 Septembre 2019 *Forêt d'Aizenay*

On se retrouve, pour cette première sortie automnale, route du Poiré sur Vie.

Après cette sécheresse, nous sommes bien heureux que la pluie soit enfin arrivée. Cela n'a pas empêché nos plus fidèles adhérents de venir nous rejoindre. Nous les en remercions.

À la fin d'une belle balade, entre averses et éclaircies, nous nous sommes retrouvés sur le lieu de la détermination vers 16h30.

Nous étions **26** participants. La pousse n'était pas là, mais **42** espèces ont été quand même récoltées dont : «***Boletus erythropus***», «***Cortinarius violaceus***», «***Phaeolus schweinitzii***». Le but est toujours d'apprendre à reconnaître les variétés de la cueillette.

En espérant la pluie dans les 2 semaines à venir, nous aurons peut-être la surprise de trouver quelques lépiotes et bolets.

De toute façon, la saison est bien partie. Croisons les doigts pour notre Salon et rendez-vous aux prochaines sorties.

Jocelyne MARIONNEAU et M. Odette VOYER



***Cortinarius violaceus***



***Phaeolus schweinitzii***